



Oldenburg, week-end en famille

publié le 11/12/2017

Simon, Louis, Lydia et Marion

Ce week-end, nous nous sommes retrouvées avec nos correspondantes. Le samedi matin, nous sommes allées faire les magasins près du marché de Noël, pour acheter quelques petits souvenirs. A 13h, nous avons mangé au marché de Noël. Nous sommes rentrées à vélo, chacune dans notre maison. A 15h, Charlotte et Marion sont venues chez la correspondante de Lydia et nous avons joué à la Wii. Le soir, nous sommes allées à une soirée, à vélo, sous la neige. Là-bas, nous pouvions manger des gaufres. Nous étions dehors et il faisait très froid.

Le dimanche, nous avons passé la journée chacune chez notre correspondante :

Lydia : je suis allée chez la grand-mère de Marthe, j'ai mangé là-bas, et nous avons joué aux Petits Chevaux. A 16h, nous sommes allées chez ma 2ème correspondante, Luna, et nous avons fait tout l'après-midi des petits biscuits : une vraie usine ! Nous avons ensuite fait une bataille de boules de neige et nous sommes rentrées sous la neige.

Marion : avec Charlotte, nous avons fait des petits biscuits de Noël. Après avoir mangé à midi, nous sommes allées au cours de danse de Charlotte. A 15h, nous sommes rentrées à la maison sous la neige. On a pris un chocolat chaud et en même temps, on a décoré les petits biscuits. Ensuite, on a fait un bonhomme de de neige avec les frères de Charlotte, Jaap et Leevi. Après manger, nous sommes allées faire une balade près d'une rivière. Nous avons fait une petite bataille de boules de neige et des anges dans la neige.

Simon : Samedi, j'ai fait des petits gâteaux pour Noël, là-bas c'est une spécialité. J'ai aussi joué au Monopoly.

Le dimanche, je suis allé sur une île qui s'appelle Langeoog. Nous sommes allés sur la plage et avons fait du cerf-volant mais nous sommes vite rentrés dans un café car il faisait très froid. Dans le café, j'ai bu beaucoup de thé et j'adore ça. Mon correspondant m'a acheté du thé pour mes parents et moi.

Louis : Pendant mon week-end, je suis allé acheter le petit déjeuner : il est très différent de ceux en France. Samedi après-midi, je suis allé visiter Mercedes. J'ai vu plein de voitures magnifiques. Ensuite, je suis allé faire les magasins et j'ai mangé un sandwich dans un restaurant. Dimanche j'ai fait un bowling avec Feli, Lucie et Lina. Puis elles sont venues dans la maison de ma correspondante pour manger.

Quelques photos supplémentaires du théâtre de vendredi :

Portfolio

